
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ
の
他 

●市税：総額 127.7 億円（前年比 12.0％増） 

～企業業績の好調で法人市民税が前年比約 13.8

億円の大幅増。 

●国の予算に伴う大規模事業により国県支出金は前 

年比 13.3 億円の大幅増。 

●繰入金は市税等の増加により、基金等からの繰入 

が前年比△26.1 億円の大幅減。 

予算の 
ポイント 
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区 分 予  算  額 前 年 比 

一般会計 28,480,000千円 3.1％ 

特別会計 8,986,484 千円 1.5％ 

企業会計 5,592,539 千円 △2.6％ 

合 計 43,059,023千円 2.0％ 
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一般会計 

歳 入 

(収 入) 

感染症の影響で先行き不透明な中、地域の魅力を磨き、社会基盤を充実さ

せ、コロナ後の新しい社会を見据えた取組みを展開する、「新たな価値に

より、未来へステップアップ」とする令和４年度予算が可決しました。 

収入では市民税が前年比 13.9 億円と大きく増加、そのため基金からの繰入

金が大きく減少。支出は、農林水産業費で強い農業づくり総合支援補助金等

の一時的要因で大幅増加。消防費は津波避難施設整備終了で減少しました。 
 

令和４年度
予  算 

《ごあいさつ》 

 陽春のおり、桜も咲き心晴れやかな季節ではありますが、ロシアのウクライナ侵攻で心を絞めつけ
られ、一刻も早い平和を祈るばかりです。また、新型コロナウイルス感染症もまだまだ予断を許さな
い状況ではないかと思われます。くれぐれも健康に留意されますようお祈り申し上げます。 
 さて、今回は令和４年度田原市の予算の審議など、3 月議会の様子についてご報告申し上げます。 

KABANETアドレス 

どこの地域でどのような提案があるのか 
検索可能です！ 

フォロー 
お願いします！ 

くらしの相談検索システム 赤尾昌昭 
https://www.kabanet.org/ 

ＩＤ：KABA（半角大文字） 
ＰＷ：2019（半角数字） 

 

https://consultation-of-living.appspot.com/ 

● 歳入(収入)のポイント ● 歳出(支出)のポイント 

●民生費：あかばねこども園整備の完了等で 2.5 億 

円の減。 

●衛生費：し尿処理施設整備完了等で 1.4 億円減。 

●農林水：強い農業づくり総合支援事業補助金が前

産業費 年比 10.5 億円の大幅増。  

●消防費：津波避難施設整備完了で 2.8 億円減。 

●教育費：伊良湖岬小整備が完了したが、童浦小の

体育館整備設計等で 1.1 億円の微減。 

そ
の
他 

議
会
費 

民
生
費 

衛
生
費 

労
働
費 

農
林
水 

産
業
費 

商
工
費 

土
木
費 

消
防
費 

教
育
費 

公
債
費 

総
務
費 

https://www.kabanet.org/
https://consultation-of-living.appspot.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道路舗装、暫定補修から全
面補修が完了しました。 

くらしの
相 談 

 

Topics2 

 

○お試し移住で移住の促進！ 

○温泉を活用した観光振興！ 

 ～温泉プロモーション、 

  伊良湖温泉給湯施設管理運営 

２．住み続けたいまちづくり 

○LINE を活用した子育て支援！ 

○民間こども園整備支援！ 

○特殊詐欺対策装置購入支援！ 

○ドライブレコーダーで道路点検！ 

３．未来につながるなまちづくり 

○ゼロカーボンシティの推進！ 

○行政手続きのオンライン化！ 

 ～国のマイナポータルと連携、申請等オンライン化 

田原鉱山から白谷交差点までの間、舗装の傷みがひど
く改善の依頼があり、昨年暫定で部分補修を行いまし
たが、今回全面的に舗装のやり直しを実施しました。 

 

Topics１ 

 

予算委員会で質問しました。 3 月議会の様子 
令和４年度予算を含む、32 件
の議案が可決決定しました。 

指定管理者：一般社団法人渥美半島 
観光ビューロー 

指定の期間：R4.4.1～R9.3.31 

主 な 業 務：配湯に係る業務、施設の 
維持管理等 

伊良湖温泉が 4月より楽しめます！ 

１．住んでみたい、訪ねてみたいまちづくり 

        Ｑ アサリの産地偽装が社会
問題に！本市では対策が
なされているか？ 

Ａ あさりに関してはウミグ
モ対策で六条潟からの稚 

貝放流も行っていない。他からアサリが入る 
ことはない。 

Ｑ 今回の事件の背景には漁業者の厳しい経営
状況がある。同様の事態とならないよう、漁
業経営の安定化を図る取組みは？  

Ａ 安定した収穫量と品質の維持向上で販売価
格の安定化が必要。県とも協力し漁場環境の
改善に継続して取組む。 

Ｑ 水産物の高付加価値が図れれば安定的収入
が得られる。地域を挙げて付加価値向上の取
組みが必要！その取り組みの支援は？ 

Ａ 漁業者が行う付加価値向上に向けた取組の
提案があれば「水産アイデア支援補助金」等
の支援が可能。これまでにも垂下式アサリ等
を支援。引続き漁業者の意向把握を務める。 

公共施設適正

化実施計画 

個別施設計画 

公共施設総
合管理計画 

我々の仲間をみんなで応援しましょう！ 

参議院議員 さんの紹介 

個別施設計画 

はまぐち誠 

チャンネル 

 

参議院予算委員会で 

岸田総理に質問！ 

◆自動車産業のカーボンニ

ュートラルへの取組み 他 

詳しくは QR から 

みなさまが、日頃疑問に思っていることや、市政へ

の提言、地域の問題など、どしどしお寄せ下さい！ 

 
トヨタ自動車労働組合田原支部 

くらしの相談室 赤尾昌昭 
-TEL :（0531）23‐0596 -FAX :（0531）23‐6035 

Ｅ-mail : masaaki-akao@tmwu.or.jp 

公共施設総
合管理計画 

Before 

 

これまで公共施設総合管理計画の下で公共施設適正
化実施計画、個別施設計画を定めていたものを総合
管理計画と個別施設計画とし、進捗など判りやすく
し、計画の実効性を高めるものとしました。 

After 

 

お試し移住 宿泊代や 

レンタカー代 

を補助。 

LINE で 

子育て相談！ 

太陽光発電設備

設置補助。 


